

## Muñoz aclara que ha utilizado la imagen del Ayuntamiento exclusivamente en su facebook

06/02/2019



El alcaldable popular, **Fran Muñoz**, lamenta que "el diputado autonómico **Jesús Sellés** pierda el tiempo con [una imagen de Facebook](#), en lugar de ocuparse de las necesidades de la ciudadanía, sobre todo cuando se trata de una **imagen utilizada exclusivamente en mi facebook**, junto a mi logo del partido. Solo por esto nos acusan de plagio, un delito, cuando esta imagen lleva años siendo utilizada de una u otra forma, ya que fue creada cuando funcionaba *Vivir en Elda* por alguien de esta empresa".

Muñoz cree que debería ser el alcalde, **Rubén Alfaro**, quien precisase si tienen esta imagen patentada, aunque "**nosotros haremos una campaña limpia** y, por supuesto, no utilizaremos esta imagen, pese a que **su creador dice que no hay problema en que la utilicemos**". Curiosamente, en esta imagen se representan algunos de los edificios más emblemáticos de la ciudad, como la Plaza Castelar que fue recuperada durante el gobierno de Adela Pedrosa, recordó.